

*Le Mexique se dit satisfait de
l'accord de sécurité avec les
États-Unis*

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 14 oct. (RHC)- Le Mexique est satisfait de l'accord sur la sécurité signé avec les États-Unis, l'an dernier. Cet accord a remplacé le Plan Mérida, ayant une forte composante militaire et très critiqué au Mexique.

Lors de la conférence de presse commune avec son homologue étasunien, Antony Blinken, après la réunion 2022, le secrétaire mexicain aux Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, a souligné que le Mexique et les États-Unis sont les deux seuls pays à avoir un accord, un plan d'action et des évaluations périodiques des questions de protection de la société.

Il a rappelé que le président Andrés Manuel López Obrador a proposé une stratégie de sécurité qui commence par s'attaquer aux causes de la violence, et qu'il y a déjà 2,2 millions de jeunes dans le programme "La jeunesse construisant l'avenir" et un demi-million dans le programme "Cultivant la vie".

Pour qu'il n'y ait pas d'impunité, a-t-il dit, une commission nationale de recherche a été créée, il y a un bureau du procureur autonome au Mexique, une garde nationale qui a remplacé une force de police fédérale inefficace et corrompue, et aussi cet accord avec les États-Unis sur la sécurité, qui donne des résultats.

Grâce au travail bilatéral, 32 000 armes non létales ont été saisies au Mexique avant qu'elles ne continuent à tuer des gens. Il en est de même pour les grandes tonnes de drogue capturées en haute mer et la destruction de laboratoires.

Il a admis que beaucoup de choses manquent encore, bien sûr, sans dire que tout a été résolu, mais l'indicateur le plus important est que, pour la première fois ces dernières années, nous avons une réduction des homicides au Mexique et des autres crimes.

Et cela est dû en partie à l'entente avec les États-Unis, c'est ce que cela signifie de travailler ensemble, a-t-il dit.

Pourquoi tenons-nous tant à ce soutien", a-t-il demandé, "parce que nous avons obtenu ces réductions de la criminalité et de la violence au Mexique, et nous espérons que ces 9,2 % continueront à baisser, car cela signifie sauver de nombreuses vies, et créer un autre environnement dans le pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/301913-le-mexique-se-dit-satisfait-de-laccord-de-securite-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba